
Recensione  Poco  F2  Pro:  è
ancora un “flagship killer”?
Lo so, negli ultimi tempi POCO è stata delle aziende più
controverse del mercato. E lo è stata soprattutto perché dopo
il lancio del POCO F1 nel 2018, uno smartphone a suo modo
“rivoluzionario”, l’azienda è entrata in una sorta di silenzio
radio fino all’addi…
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